
令和 6 年能登半島地震による当ホテルの営業状況について 
 
■当館の状況について（2024 年 1 ⽉ 4 ⽇現在） 
 
 

元旦の⼣⽅に発⽣しました、能登半島地震の影響や現状についてご報告いたします。 
当時、⼤きく揺れはしたものの、幸い建物や設備に被害はありませんでした。もちろん、お
泊りのお客様・スタッフも無事であり、元旦以降も通常通りの営業を続けております。 
 
 地震の発⽣以降、本⽇に⾄るまで多数のご⼼配や状況確認のご連絡を頂戴しながら、発表
が遅れましたのは、もちろん電話やメールの対応・キャンセル⼿続きなどに奔⾛していたの
もありますが、正直、無事であることを⾃ら発信することに対する迷いもございました。 
 
 同じ⽯川県内で起こった、被害の⼤きなエリアの被災者の皆様や企業、同業他社さんの状
況を思うと⾔葉もないほど⼼苦しく、「当館は無事で⼤丈夫です」と発信するのが良いもの
かどうか…今でも迷いが無いわけではありません。 
 
 私たちのやるべきことは明確で、「こんな時にでも訪れてくださるお客様に、⼼から感謝
と歓迎の気持ちでお迎えをする」というのが当然ではありますが、どうしても⾃ら発信する
ということにためらいもあり、本⽇まで公表が遅れてしまいました。 
 
 たくさんご⼼配をおかけし、我々を気にしてくださった皆様、ご報告が遅くなり誠に申し
訳ありませんでした。電話もつながりにくくご迷惑をおかけし、⼤変失礼をいたしました。
また、多数のご連絡や温かいメッセージをくださる⽅々、本当にありがとうございます。 
 
 最後になりますが、⼈命の無事はもちろんのこと、この⽯川県に⼀⽇でも早く元の素晴ら
しい⽇常が戻ることを⼼から願っております。私たちも⾃分たちに出来ることを精⼀杯努
めてまいります。 
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